



Analizan si continúan los 500 diputados

**REFORMA ELECTORAL
PUEDE ESTAR LISTA EN
FEBRERO, AFIRMA**

500

DIPUTADOS
HAY EN LA
CÁMARA
BAJA.

21

DE ENERO,
PT Y PVEM
INICIARON
FOROS DE
REFORMA.

POR C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Uno de los análisis que se está llevando a cabo para elaborar la reforma electoral es la permanencia de los 500 diputados en la Cámara Baja.

En la Escuela Militar de Sargentos, en Puebla, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que se espera que el documento quede listo en febrero.

“Se está viendo el número de diputados y diputadas de representación proporcional, estamos en esa revisión, las posibilidades de que permanezcan los 500 diputados o de que pueda haber una disminución. Ya es lo último que se está tra-



YA ES LO
ÚLTIMO
QUE SE ES-
TÁ TRABA-
JANDO, Y
HAY MÁS O
MENOS UN
BORRADOR
DE LA RE-
FORMA’.

**CLAUDIA
SHEINBAUM**
PRESIDENTA

bajando, ya hay más o menos un borrador de la reforma, y se va a presentar, esperamos, en febrero”, sostuvo.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, explicó: “Lo importante es el muy buen acuerdo político, se va a avanzar y se va a lograr, estamos en buen camino con los partidos aliados”, sostuvo.

Por la tarde, la Presidenta encabezó la entrega de la Pensión Mujeres Bienestar, acompañada del gobernador Alejandro Armenta, y llamó a que el pueblo vigile que se cumplan con transparencia los principios de la Cuarta Transformación porque son los recursos del pueblo.

Por su parte, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, informó que más de tres millones de mujeres reciben bimestralmente 6 mil 400 pesos.

“Esta pensión es también para las que vamos detrás”, dijo la funcionaria. ■



FOTO: ANTONIO NAVA

**BUENAS CUENTAS****1**

• Todas las mujeres de 60 años y más cuentan con pensión, dijo Ariadna Montiel.

2

• Este gobierno reconoce el trabajo de las mujeres, afirmó Citlalli Hernández.

3

• Es la décima visita de la Presidenta a Puebla, destacó Alejandro Armenta.